



人と環境に優しい中央区を目指して

2022. 6月 第24号

梅雨の最中をいかがお過ごしでしょうか。  
体調を崩しがちな季節です。ご自愛ください。

## ☆ご参加ください 今年の通常総会は実開催します

◇日 時：令和4年7月12日（火）午後6時～

場 所：中央区立環境情報センター

中央区京橋3-1-1 東京スクエアガーデン6階

令和2年度、及び3年度の通常総会につきましては、新型コロナウイルス感染予防のため、残念ながら議決権行使書による開催とさせていただきます。ようやく状況が落ち着いて参りましたので、今年度は区長はじめご来賓をお招きして今まで通りの形で開催したいと存じます。

総会では、事業報告、収支報告、事業計画、収支計画を議案にしております。

その後『ゼロカーボンシティ中央区宣言』に関して区からご説明をいただく予定です。

皆さまご多用中のところ恐縮ですが、万障お繰り合わせの上ご出席くださいますようお願い申し上げます。

久しぶりに皆様とお会いできることを楽しみにしております。

## ご報告 その1 エコまつりに参加

◇日 時：令和4年6月5日（日）

場 所：あかつき公園

中央区環境課のワークショップ“間伐材を使った筆箱づくり”のお手伝いをしました。久しぶりの開催だったせいか、大勢の方に御参加いただき、用意していたキットはお昼には無くなってしまいました。

「檜原村に中央区の森があるのよ。森は私たちの暮らしから出る二酸化炭素を吸収してくれる大切な役割があるの。森の中は空気がきれいだし気持ち良いから、機会があったら出かけてね」と、お手伝いをしながらお客さんに説明しました。



## ご報告 その2 中央区環境保全ネットワーク様主催の「中央区の森 森林整備体験ツアー」に協力

◇日 時：令和4年6月11日（土） 8:00～18:00

梅雨入りしたため、前日までお天気の心配をしましたが、屋外では傘無しで過ごすことができ、下草刈りや都民の森の散策など、予定していたスケジュールを全てこなすことができました。

下草刈りは5班に分かれ、里山再生塾さんの指導のもと、一人一本ずつ鎌を持ってカヤなどを刈りました。斜面が急なので、移動や足場の確保が大変でしたが、サクッと刈り取る作業はちょっとした快感！作業後はきれいになったことがわかるため、とても達成感がありました。

お昼は、里山再生塾さんが用意してくださった鹿鍋をいただきました。鹿肉は臭みも無く柔らかく、ジャガイモや里芋などの野菜もとても美味しかったです。

午後は、都民の森に行き、三頭大滝が見える橋までセラピーロードを歩きました。セラピーロードはウッドチップを敷いてあるためふかふかで歩きやすい道です。木にはこのような利用方法もあることをお分かりいただけたようです。今回は一般の方やマンダリンオリエンタル東京からも多数のご参加いただきました。

下草刈りの説明



下草刈りの様子



下草刈り After



ランチタイムは鹿鍋を堪能！



都民の森 三頭大滝吊り橋



集合写真

### ●編集後記●

コロナで色々な行事が取りやめになりましたが、徐々に再開されて嬉しいですね。PCの画面越しでお話することもできる時代ですが、やはり直にお会いするほうが何倍も気持ちが伝わるように思います。この調子で感染が再拡大しないことを祈るばかりです。

発行： NPO 法人中央区森の応援団 〒103-0013 東京都中央区日本橋人形町 1-5-5

TEL.03-3666-0930 FAX.03-6231-0936 Mail. [info@chuokumori.org](mailto:info@chuokumori.org)

ホームページ <http://chuokumori.org/index.html>